

La plus grande armée du monde, anniversaire glorieux !

Tract découvert par la police d'État de Melun le 24 mars 1944 à 6H40, rue Carnot

LA PLUS GRANDE ARMÉE DU MONDE ANNIVERSAIRE GLORIEUX !

Le 23 Février 1918 naissait dans l'enthousiasme l'armée des peuples Soviétiques, L'ARMÉE ROUGE. Sous sa protection, guidés par Lénine et Staline, près de 200 millions de citoyens, intellectuels, ouvriers, paysans, s'attachaient à la tâche, afin de construire le régime nouveau excluant à tout jamais l'exploitation de l'homme par l'homme.

L'Union des Républiques Socialistes Soviétiques, dont les bases reposent sur le travail, le bien-être et la paix pour tous, était créée.

Le 23 Février 1943 vingt cinq années plus tard, ayant lutté farouchement pendant 20 mois contre les brutes hitlériennes, s'étant battu sans faiblir pour défendre leurs usines, leurs terres, leurs libertés, leur culture, leur vie, leur patrie, après avoir disputé, rue par rue, maison par maison : SMOLENSK, VITEBSK, VIASMA, ODESSA, SEBASTOPOL, après avoir stoppé les boches devant MOSCOU, LENINGRAD, STALINGRAD, L'ARMÉE ROUGE, les PARTISANS, tout un vaillant peuple en armes ont défait les robots hitlériens. De jeunes généraux issus d'ouvriers et de paysans ont surclassé la caste des Von et des hobereaux Prussiens. L'ARMÉE ROUGE a mis fin à la légende de l'invincibilité des forces du mal destinées à instaurer par la force, un régime de terreur, de boue et de sang.

Les raisons de ces succès !

Ce qui a permis aux peuples de l'U. R. S. S de porter des coups mortels à la bête nazie, c'est bien leur foi, leur attachement à leur régime, leur volonté inébranlable de libérer leur sol national.

C'est leur résolution farouche de châtier impitoyablement ceux qui ont pillé leurs habitations, leur terre, leurs musées, leurs écoles, leurs palais de culture, leurs universités, violé et mutilé les femmes, torturé les prisonniers, fusillé des centaines de milliers d'otages, massacré des innocents.

Ce qui a permis à l'ARMÉE ROUGE de vaincre les hordes fascistes c'est qu'elle est composée de citoyens libres, conscients et cultivés, luttant pour un idéal, pour un avenir radieux, tandis que l'armée nazie n'est qu'une machine à conquérir et à piller composée de robots élevés dans le culte de la force et animés d'un esprit de supériorité et de domination.

Le plus bel hommage à lui rendre !

En ce jour d'anniversaire notre pensée doit aller vers ceux qui, par leur courage et leur ténacité ont évité que s'abatte brutalement sur nous un régime de mort et d'obscurantisme.

Mais là ne doit pas s'arrêter notre reconnaissance il faut qu'elle s'affirme également par des actes. Les boches sont de plus en plus faibles, c'est donc l'occasion favorable pour leur porter les plus rudes coups.

Inspirons nous de l'exemple Soviétique, tendons toutes nos forces vers un seul et unique but, battre les boches rapidement. Revendiquons pour des plus hauts salaires et une meilleure nourriture.

Sabotons, détruisons les machines, luttons par tous les moyens contre les déportations, attaquons les détachements et les dépôts de l'ennemi.

N'oublions jamais que les libertés et l'indépendance d'un peuple ne s'achètent pas mais qu'elles se conquièrent par la lutte.

Rappelons-nous toujours ce qu'a dit le général de Gaulle. "LA LIBERATION NATIONALE NE PEUT SE SEPARER DE L'INSURRECTION NATIONALE".

UNISSONS-NOUS , ARMONS-NOUS , BATTONS-NOUS .

VIVENT LES ARMÉES ANGLO-AMÉRICAINES !
VIVENT LES SOLDATS DE LA FRANCE COMBATTANTE !
VIVE L'ARMÉE POPULAIRE FRANÇAISE !
VIVE L'ARMÉE ROUGE QUI AURA PUISSAMMENT
AIDÉ TOUS LES PEUPLES OPPRIMÉS A SE LIBÉRER !

LES RÉGIONS PARISIENNES DU PARTI COMMUNISTE .